



Communiqué

La Capitale Olympique accueillera les meilleurs jeunes basketteurs du monde en 2025

Lausanne, le 27 juin 2023 – La Ville de Lausanne et le Canton de Vaud accueilleront la Coupe du Monde FIBA U19 (la « FIBA U19 Basketball World Cup ») en 2025. Durant 10 jours, la Vaudoise Aréna verra s'affronter les meilleurs basketteurs du monde de la catégorie.

Le Conseil d'Administration de Swiss Basketball a retenu, avec l'approbation de la FIBA, le projet de la Ville de Lausanne et du Canton de Vaud pour accueillir cet événement majeur du basketball mondial. Swiss Basketball pourra ainsi profiter de la longue tradition de la Capitale Olympique à accueillir des événements d'envergure mondiale.

La Coupe du Monde U19 FIBA rassemble les meilleures équipes mondiales tous les deux ans. Depuis plus de 40 ans, cette compétition sert de vitrine pour les stars montantes du basketball en quête d'exposition pour préparer leur arrivée dans les plus grandes ligues du monde (NBA, EuroLeague, Basketball Champions League).

L'événement est donc l'occasion unique de voir les meilleurs talents évoluer à leur plus haut niveau. La finale 2021 a par exemple vu s'affronter les meilleurs prospects nés en 2002 et 2003, avec notamment Chet HOLMGREN et Jaden IVEY (USA), respectivement #2 et #5 de la draft NBA 2022 et le #1 de la draft NBA 2023 et déjà star du basket mondial, Victor WEMBANYAMA (France). La Capitale Olympique accueillera la 17^e édition de cet événement du 28 juin au 6 juillet 2025, juste après la Fête fédérale de gymnastique (12 au 22 juin 2025).

Cet événement majeur est à ajouter à la longue liste de manifestations sportives internationales organisées dans la Capitale Olympique depuis plus de 30 ans, avec, pour ne citer que les plus récents, les finales mondiales de la Coupe du Monde de Triathlon en 2019, les Jeux Olympiques de la Jeunesse en 2020, une étape du Tour de France 2022 ou le rendez-vous annuel du basketball 3x3 avec l'étape lausannoise du FIBA 3X3 World Tour.

Andreas Zagklis, secrétaire général de la FIBA: *« Nous sommes très heureux que le canton de Vaud, siège de la FIBA, et la ville de Lausanne accueillent la Coupe du monde U19 FIBA en 2025. De Steph Curry à Nikola Jokic, et de Pau Gasol à Nicolas Batum, la Coupe du monde U19 FIBA est traditionnellement la vitrine des meilleurs talents du monde. Nous sommes convaincus que la ville de Lausanne offrira une excellente scène aux futures stars du basketball, offrant ainsi à nos fans un événement exceptionnel. »*

Giancarlo Sergi, Président de Swiss Basketball: *« Nous souhaitons exprimer notre profonde gratitude au Canton de Vaud et à la Ville de Lausanne pour leur soutien inestimable envers ce projet. Nous sommes reconnaissants de pouvoir organiser la Coupe du Monde U19 FIBA dans cette ville emblématique, qui incarne l'esprit du sport et de l'excellence. Leur partenariat précieux et leur dévouement envers le développement du basketball sont une*



source d'inspiration pour nous tous. Nous sommes impatients de collaborer étroitement avec le Canton de Vaud, la Ville de Lausanne et l'Association Vaudoise de Basketball pour offrir un événement inoubliable aux participants et aux fans du basketball du monde entier »

Erik Lehmann, Secrétaire Général de Swiss Basketball : *« Le choix de Lausanne pour accueillir la Coupe du Monde U19 FIBA 2025 me réjouit particulièrement. C'est le choix de l'évidence. Nous bénéficierons d'installations de très haut niveau, dans tous les domaines et je suis certain que tous ces athlètes venus du monde entier, garderont un souvenir inoubliable de leur passage dans la capitale olympique. Je suis aussi très confiant sur notre capacité à organiser un tel événement et ce d'autant plus que nous pourrons nous appuyer sur la communauté locale, symbolisée par l'engagement sans faille des dirigeants de l'Association Vaudoise de Basketball. Leur enthousiasme est notre gage de réussite ! »*

Christelle Luisier Brodard, Présidente du Conseil d'Etat, en charge du Département des institutions, du territoire et du sport: *« Accueillir la Coupe du Monde U19 FIBA 2025 est un honneur pour l'ensemble de notre canton. Ce succès s'intègre pleinement dans nos échanges constants avec l'écosystème sportif international installé dans notre canton et qui reste unique au monde. Nous sommes certains que cet événement renforcera les liens avec la communauté locale et internationale du basketball, mais également avec la FIBA, fédération présente sur notre sol avec qui nous fêterons en août prochain les 10 ans de l'étape lausannoise du FIBA 3X3 World Tour Masters.»*

Émilie Moeschler, Conseillère Municipale, Directrice des sports et de la cohésion sociale : *« C'est une grande fierté d'accueillir la Coupe du Monde U19 FIBA 2025 au sein de la Capitale Olympique et Centre national du Basket Suisse. Ce sera pour nous l'occasion de célébrer la grande famille du basketball international et de susciter un fort engouement au sein de la population et des jeunes en particulier. Le basketball fait partie des disciplines phares de la Ville de Lausanne avec l'équipe des Pully Lausanne Foxes et les équipes 3x3. »*

Michel Berthet, Président de l'Association Vaudoise de Basketball : *« La communauté du Basket vaudois dans son entier est derrière ce projet et est extrêmement motivée à l'idée de participer à son organisation. La Coupe du Monde U19 FIBA est, pour nous, une étape importante dans le développement du basket vaudois et suisse, qui, depuis quelques années se fait de plus en plus visible au niveau international. Nous sommes prêts à accueillir l'élite de la jeunesse du basket mondial en 2025, dans un cadre « olympique » qui, nous le savons tous, marquera les esprits de toutes et tous pour les années à venir.*

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Émilie Moeschler, Conseillère municipale, Direction des sports et de la cohésion sociale, tél. 021 315 42 00
- Christelle Luisier Brodard, Présidente du Conseil d'Etat vaudois, Département des institutions, du territoire et du sport, tél. 021 316 45 14
- Erik Lehmann, Secrétaire Général, Swiss Basketball, tél. 079 637 01 66, erik.lehmann@swissbasketball.ch
- Patrice Schaub, Responsable unité manifestations et activités sportives, Ville de Lausanne, tél. 079 793 66 74, patrice.schaub@lausanne.ch
- Michel Berthet, Président, Association Vaudoise de Basketball, tél. 079 460 49 48, president@a-v-b.ch
- Patrick Koller, Directeur de la Communication FIBA, tél. 022 545 00 00, communications@fiba.basketball